

Crece 27.7% inversión extranjera directa (El Reforma 23/08/10)

Crece 27.7% inversión extranjera directa (El Reforma 23/08/10) La inversión extranjera en los primeros meses del año se dirigió a los sectores de manufactura, comercio y servicios financieros. Foto: Archivo La inversión durante los primeros seis meses del año sumó 12 mil 239 millones de dólares AP Ciudad de México (23 agosto 2010).- La inversión extranjera directa (IED) que México captó durante el primer semestre de 2010 se incrementó en 27.7 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior. La Secretaría de Economía informó este lunes en un comunicado que la IED ascendió entre enero y junio a 12 mil 239 millones de dólares, frente a los 9 mil 588 registrados en los mismos meses de 2009. Sólo en el segundo trimestre de 2010, sumó 7 mil 363 millones de dólares, 33.9 por ciento más que en el mismo periodo de 2009. En el primer semestre del año, Holanda fue el país de donde procedió la mayor parte de la IED (56.8 por ciento), seguido de Estados Unidos (28.6 por ciento), España (7.8 por ciento), Canadá (2 por ciento) y Alemania (1.6 por ciento). De otros países no precisados llegó 3.2 por ciento de la inversión. Por sectores, 62.8 por ciento de los recursos se dirigió al manufacturero, 17.1 por ciento al comercio y 12.8 por ciento a servicios financieros. México ha comenzado una recuperación económica luego de la crisis de 2009 que afectó al País y lo sumió en su peor comportamiento en casi 8 décadas al caer 6.5 por ciento su producto interno bruto. En medio de la crisis, el País registró en 2009 una caída de 50 por ciento en la captación de inversión extranjera.